

EKSPOS

Dandim 0309/Solok Pimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja RI 4

JIS Sumbar - KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID

Jul 19, 2023 - 11:55



SOLOK KOTA - Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satirio,SE,M.Si, memimpin apel gelar pasukan pengamanan VVIP untuk menyambut kunjungan kerja RI 4 Hj. Wury Ma'aruf Amin di wilayah Kabupaten Solok, Sumatera Barat yang akan dilaksanakan esok hari, 20 Juli 2023. Apel gelar dilaksanakan di lapangan Merdeka Jl. Proklamasi, Kamp. Jawa, Kec.

Tanjung. Harapan, Kota Solok, Rabu, 19 Juli 2023.

Turut mendampingi Dandim pada apel gelar tersebut Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc, M.Si, dan Kapolres Solok AKBP Muari, S.I.K, MM, MH.



Pasukan yang disiapkan dalam operasi pengamanan VVIP ini terdiri dari TNI, POLRI dan unsur pemerintah daerah.

Dalam amanatnya, Dandim 0309/Solok, Letkol Inf Aji Satrio mengatakan, Kodim 0309/Solok selaku Sub. Satgas Pengamanan Wilayah pada kunjungan kerja RI 4 ini didukung oleh unsur-unsur dari Kepolisian, pemerintah daerah dan unsur pendukung lainnya.

"Melalui apel gelar ini, kita dapat mengetahui kesiapan personel dan materiel sesuai bidang dan tugas pokok masing-masing bagian sesuai protap pengamanan VVIP sehingga dalam pelaksanaannya tidak salah prosedur," imbuhnya.

Selain itu, lanjut Letkol Inf Aji Satrio dalam amanatnya mengatakan, apel gelar ini hendaknya dijadikan sebagai sarana untuk saling koordinasi antar unsur sehingga tidak terjadi kesalahan sekecil apapun di lapangan dan bila terjadi kendala dapat segera diantisipasi sedari dini/awal.

"Diharapkan para prajurit TNI, POLRI dan personel instansi terkait dalam pengamanan ini dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya dengan sebaik-baiknya dan profesional," ungkap Dandim.

Adapun personel yang akan diterjunkan dalam pengamanan besok sebanyak 1.055 orang, yang terdiri dari prajurit.

"Kita dari Kodim 0309/Solok akan mengerahkan sebanyak 200 anggota," sebut

Dandim Letkol Inf Aji Satrio.

Hadir Kasdim 0309/Solok, Mayor Inf Syahril, Perwira Staf Kodim 0309/Solok,
PJU Polres Solok Kota dan PJU Polres Solok.